

La semaine du festival a été riche en opposition, voici un petit aperçu :

-> **La marche festive "Qui veut dépenser des millions ?"**

Avec Mountain Wilderness France et FNE Isère , nous avons bravé la neige pour dire STOP au TL Winter lors du premier jour du festival.

Nous étions une trentaine à déambuler dans l'Alpe d'Huez et mettre en lumière le montant ahurissant des subventions accordées au festival : 2 millions d'euros pour un bénéfice de 1,7 millions pour la société Tomorrowland Winter, et tout ça sans marché public. Un bel exemple de transfert de fonds publics vers le privé où seulement quelques personnes bénéficient des retombées subventionnées par le contribuable !

Heureusement, les clowns étaient présents pour partager leurs milliards avec les passant.es, et nous avons terminé la manifestation par une scénette de remise du chèque des subventions publiques à TL Winter.

💡 Le juste prix des subventions : 1,6 millions d'€ pour l'agrandissement de la scène principale ; 925 000 € de subvention partagé entre la commune, l'Office du Tourisme et la SATA chaque année ; 150 000 € pour l'hébergement des équipes belges de TL chaque année ; 50 000 € de la région AURA en 2024 ; 30 000 € pas la comcom de l'Oisans chaque année, et on en passe. Vous avez dit démentiel ?

🗣️ Bibliothèques, maisons des jeunes, cinéma, concerts avec des artistes locaux, ... Les habitant.es ne sont pas à court d'idées pour l'utilisation de leur argent. Réapproprions-nous nos lieux de vie, diffusons d'autres imaginaires de la fête pour une pratique de la montagne plus inclusive et respectueuse des écosystèmes !

-> **Le collectif Extinction Rebellion Grenoble s'est introduit sur scène** avec des banderoles "*Montagnes en Danger*" et "*Stop Tomorrowland*". Pour voir la vidéo de leur action et leur argumentaire, ça se passe [ici](#).

-> **C'est ensuite le mystérieux "Gang des chamois en Colère"** qui ont montré leur mécontentement en taguant sur la neige (avec du colorant alimentaire) des messages tels que "*No more TLW*" ou encore "*NO TLW*" aux alentours de la scène située au milieu des pistes de ski. Ils ont également projeté des messages destinés aux festivalier.es :

["Bienvenue à Yesterdayland !!!](#)

[Détruire aujourd'hui, détruire demain, détruire toujours](#)

[Les montagnes n'ont pas besoin d'une telle fête pour être légendaires](#)

[Respectez les Alpes, pas votre feed Instagram](#)

Nous n'étions pas les seuls à vouloir faire entendre notre opposition durant cette nouvelle édition. Avec toutes ces actions, l'organisation, la station et les festivalier.es ne peuvent plus fermer les yeux sur les impacts (environnemental, économique, culturel ou même social) du festival !

Le Tomorrowland Winter c'est fini pour cette année mais nous continuons à nous battre notamment grâce à nos démarches juridiques.

Merci pour votre précieux soutien !

Le collectif Stop Tomorrowland Alpe d'Huez
stop-tomorrowland-alpedhuez@proton.me